

Pelantikan Dekan, Wujudkan Sinergi Kinerja Instansi

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 22, 2022 - 22:05



EMBAN AMANAH: Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H melantik ketujuh dekan di lingkungan Universitas di Graha Sumekar Unija, 22 Juni 2022.

SUMENEP, – Berpusat di Graha Sumekar Universitas Wiraraja (Unija), Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H melantik ketujuh Dekan di lingkungan Universitas. Beberapa formasi dekan masih tetap menjabat kembali.

Dilantik untuk menjabat kembali sebagai Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Unija periode 2022-2027 adalah Ahmad Ghufrony, S.E., M.M, Dekan Fakultas Hukum (FH) Dr. Zainuri, SH., MH, Fakultas Teknik (FT) Cholilul Chayati, S.T., M.T. Ketiga pimpinan fakultas tersebut masih menjadi pilihan untuk lima tahun mengemban fakultas kedepan.

Dihadiri Drs. H. Noer Moehammad, M.M selaku Pejabat Sementara Ketua Umum Yayasan Arya Wiraraja, seluruh Wakil Rektor, Dekan, Wakil Dekan, Kepala Satuan Kerja, Ketua Program Studi, Dosen, Tenaga Kependidikan, dan perwakilan ormawa di lingkungan Unija,

Keempat dekan lain yang turut diambil sumpahnya bersama Dekan FEB, FH dan FT pagi ini. Antara lain Rillia Aisyah Haris, S.AP., M.AP. sebagai Dekan Fakultas Ilmusosial dan Ilmu Politik (FISIP), Isdiantoni, S.P., M.P dari Fakultas Pertanian (FP).

Selanjutnya, Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep. dari Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) dan Ach. Puniman, S.Pd.I., M.Pd.I dari Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP).

Upacara Pelantikan dibuka dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan Mars Unija dan pembacaan Surat Keputusan Rektor mengenai pengangkatan pejabat yang bersangkutan. Acara lalu diteruskan dengan pengambilan Sumpah Jabatan dan Penandatanganan Naskah Sumpah Jabatan, diikuti dengan pembacaan Kata-Kata Pelantikan serta Sambutan oleh Rektor Unija sebelum akhirnya ditutup dengan doa.

Dalam sambutannya Rektor menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya untuk pengabdianya selama ini kepada dekan periode sebelumnya. Ia juga berharap agar pejabat yang baru dilantik dapat mewujudkan manifestasi kinerja instansi dan dapat mewujudkan kerja sama tim yang baik untuk Universitas Wiraraja ke depan.

“Terutama dalam meningkatkan penerimaan mahasiswa baru, efisiensi anggaran sesuai program kerja serta mendorong mahasiswa untuk turut aktif mengikuti program merdeka belajar – kampus merdeka (MBKM),” pesannya.

“Senantiasa menjaga dan mempertahankan integritas, loyalitas, disiplin dan komitmen terhadap tugas dan tanggung jawab yang baru.” Lebih peka dan responsif terhadap tantangan dan permasalahan, mampu meningkatkan semangat, wawasan dan kemampuan untuk dapat memanfaatkan berbagai sumber daya secara optimal.

Acara lalu ditutup dengan doa dan diteruskan dengan pemberian ucapan selamat kepada para pejabat terlantik beserta pendamping yang diawali oleh Rektor Unija dan para wakil pimpinan. Selamat bekerja, selamat mengemban amanah dan tugas yang baru. (humasUnija)